

Ressort: Sport

2. Bundesliga: Cottbus und Aalen trennen sich unentschieden

Cottbus, 28.03.2013, 19:53 Uhr

GDN - In der 2. Bundesliga haben sich Energie Cottbus und der VfR Aalen mit 1:1 (0:0) getrennt. In der ersten Halbzeit blieben beide Mannschaften in der Offensive blass und ideenlos.

Eindeutige Torchancen blieben daher Mangelware. Im zweiten Durchgang nahm die Partie dann endlich Fahrt auf: Zunächst gingen die Cottbusser durch Michael Schulze (74.) in Führung, Aalen gelang jedoch durch Manuel Junglas (75.) der postwendende Ausgleich. Weitere Tore fielen in der Schlussphase aber nicht mehr. Zudem verlor Erzgebirge Aue gegen 1860 München mit 0:1 (0:1).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10819/2-bundesliga-cottbus-und-aalen-trennen-sich-unentschieden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com